
Pièces 6 Pièces

Superficie 145 m²

Référence 83927450

Prix 698 880 €

Feucherolles
Maison à vendre (78810)
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Barnes yvelines vous présente dans le Cœur du village de feucherolles, à proximité

de l'église, cette maison ancienne mitoyenne au caractère indéniable d'environ 145

M², édifié sur un terrain de 404 m². Elle se compose de la manière suivante :- au

rez-de-chaussé :  une entré  avec vestiaire  invités qui  distribue une cuisine équipé,

une  grande  salle  à  manger  avec  tommettes  anciennes,  poutres  apparentes  et

cheminé. En mezzanine, le salon avec poêle et bureau donne sur une Véranda.- au

premier  étage :  un palier  donne sur  une suite  parentale  avec dressing et  salle  de

douche, une chambre avec ...

Barnes  yvelines  is  presenting,  at  the  heart  of  the  village  of  feucherolles,  near  the

church,  this  old  semi  with  undeniable  character  spanning  approximately  145m²

(1,560 sq ft) on 404m² (4,348 sq ft) of land. Laid out as follows:- ground floor: hall

with  guest  closet  leading  to  an  equipped  kitchen,  large  dining  room  with  period

terracotta  tiles,  exposed  beams  and  fireplace.  Lounge  with  wood-burning  stove

and  office  opening  onto  a  veranda  on  the  mezzanine  level.-  first  floor:  landing

leading  to  a  master  suite  with  dressing  room  and  shower  room,  bedroom  with

dressing room, toilet and washbasin.- ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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